

Ciudad de México, a 19 de marzo de 2021

Boletín Nº 25

LA CORRUPCIÓN PROVOCA UNA PÉRDIDA DE CONFIANZA EN LAS AUTORIDADES E INCREMENTA LA POBREZA Y LA DESIGUALDAD, AFIRMA MAGISTRADA MARTHA MERCADO

La Magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Martha Leticia Mercado Ramírez, participó en la 5ª Sesión Académica de 2021 de la Barra de Abogados Electorales de México A.C., la cual tuvo como tema: “Anticorrupción: las responsabilidades de los servidores públicos y elecciones”.

El evento contó con la participación del Dr. Flavio Galván Rivera; del periodista y académico, Fernando José Díaz Naranjo; del Consejero Presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Mario Velázquez Miranda; del Magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJ-CDMX), Miguel Ángel Mesa Carrillo, así como la moderación de Rubén Fierro Velázquez, Secretario Proyectista en la Sala del TSJ-CDMX.

Al hacer uso de la voz, la Magistrada Mercado Ramírez destacó la importancia de que la ciudadanía exija a las personas servidoras públicas y autoridades de cualquier orden de gobierno a que tengan un comportamiento intachable tanto en la vida profesional como personal.

Por otra parte, destacó que “la corrupción va a detener el desarrollo económico y social, ya que la desigualdad ha provocado una división social importante”, afectando y debilitando directamente a la democracia.

“La corrupción es una merma, una pérdida de confianza en las autoridades, en el servicio público e, incluso, en toda la administración, e incrementa la pobreza y la desigualdad”, afirmó la Magistrada Martha Mercado.



Asimismo, la Magistrada del TECDMX destacó que la corrupción genera costos sociales, culturales, económicos y, por supuesto, políticos, por lo que es fundamental que estemos hablando de estos temas para evitar fracturas en el sistema democrático de nuestra sociedad.

Finalmente, la Magistrada Martha Mercado destacó que para que la ciudadanía pueda salir a votar con confianza y en condiciones de transparencia, equidad y seguridad, es necesario erradicar la corrupción, requiriendo la participación de todas las autoridades y personas servidoras públicas para lograrlo.

o-O-o

